
Acta Subcomisión de Agrimensura  
 
Reunión, Viernes 09  de Junio de 2017 - La Plata  

 

La Subcomisión de Agrimensura se reúne en la Ciudad de La Plata,  siendo las 10:00 horas, 

con la presencia y asistencia de los siguientes ingenieros: Andrés A. GOÑI (D-1), (D-2), José 

ALBARELLO (D-3), Antonio A. Batch (D-4), Eduardo A. CAPRA (D-5), Gustavo Daniel HUMBERT (D-

5), Julio César LEVI (D6), Hector Impoco (D-6), y el Vicepresidente del Consejo Superior Ing. Mario 

Leonardo DELL'OLIO  

 

Orden del día: 

 

1) Se realizó una visita a ARBA de acuerdo a la audiencia que teníamos programada con la 

sub-gerente Marcela ARBÍA y los ing. Andrés Goñi, Antonio Batch, Gustavo Humbert, Héctor 

Impoco. Fue una reunión en principio para tener un acercamiento con las nuevas autoridades, 

pero también se aprovechó para plantear algunos temas. 

Nos fue actualizando los nombres de quienes integran los distintos departamentos tales 

como los de Mensura, PH, Sistema on-line, Recepción de Expedientes y además nos concederá una 

nueva audiencia entre la Gerente Gral. de ARBA y los directivos del Colegio de Ingenieros 

acompañados por algún miembro de esta subcomisión. 

Preguntamos sobre el funcionamiento de Geodesia ya que es uno de los departamentos 

afectados por el traspaso y nos dijo que a partir del 26/06/2017 vuelve el Agrim.  Gierghof con el 

cual podremos intercambiar opiniones. Están en el proceso de integrar los aplicativos de Arba a los 

procedimientos en temas de geodesia. 

El sistema on-line aún no se pone en marcha ya que siguen existiendo algunos 

inconvenientes operativos. Se propuso que exista la posibilidades de importar/  exportar hacia 

otros programas como el SIVUR para tener posibilidades de revisar, comparar, etc. 

También se habló sobre las demoras que existen en ciertos CEP vía papel.  Destacamos lo 

bien que funcionan las consultas a profesionales vía e-mail. Sugerimos una unificación de criterios 

en las observaciones ya que se han producido controversias por ese motivo. Tendremos que 

presentarle algunos ejemplos para su discusión.  

2) Ya en nuestra reunión se repitió el tema que nos preocupa, el programa SIVUR. 

Nuevamente se propone a las autoridades del colegio que haya un acercamiento con el 

programador Maestre para que tengamos un soporte y respaldo con el programa que resulta 

imprescindible para las tareas de los ingenieros dedicados a la agrimensura. En el presente solo 

hay algunos distritos que han contratado sus servicios pero consideramos que el colegio debe 

cubrir las necesidades de todos los matriculados, máxime cuando nuestra actividad genera los 

recursos. 



3) Hay un problema recurrente con los contratos de agrimensura tanto de la manera 

tradicional como on-line, ya que se deben realizar al final de la tarea una vez que se obtiene la 

valuación definitiva, y cuando ya no hay más  contacto con el comitente. Se propondrán soluciones 

alternativas. 

4) El desarrollo del visado on-line todavía no tiene un progreso y perfeccionamiento por lo 

cual se hace difícil la integración por parte del grueso de los matriculados. A su vez se está 

gestionando la incorporación de un nuevo programa informático dentro del colegio por lo cual 

también habrá que esperar para su adecuación y poder utilizarlo apropiadamente.    

5) Se continuarán solicitando audiencias para posteriores visitas a Reparticiones Públicas 

6) Se convino en la fecha de la próxima reunión de la Subcomisión de Agrimensura para el día 

Miércoles 5 de julio a las 11.00 hs. en la sede del colegio de Ingenieros. 

 




